



ALEJANDRO ALVARADO

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 23 DE AGOSTO DE 2023

A la sombra | Mario Delgado Carrillo

**ALA
SOMBRA****Mario
Delgado**

Dicen los que saben que **Mario Delgado Carrillo**, líder nacional de Morena, le dijo directamente a **Marcelo Ebrard** que juegue limpio, como los caballeros que son. Que hasta ahora no ha proporcionado pruebas al partido que respalden sus alegaciones sobre supuestos acarreos, uso indebido de la estructura de la Secretaría del Bienestar y derroche de recursos en publicidad a favor de **Claudia Sheinbaum**.



A la sombra...

Es más, ayer durante una conferencia de prensa, **Delgado Carrillo** señaló que únicamente han recibido una carta de la senadora **Malú Micher**, representante de **Ebrard**, donde se plantean las acusaciones contra la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, pero sin presentar elementos de prueba que las sustenten. Puro ruido.

En relación con la próxima encuesta que definirá al candidato presidencial de Morena, **Delgado** expresó su confianza en que no habrá conflictos internos en el partido, a diferencia de lo que prevé en el Frente Amplio por México, donde anticipa disputas por los resultados ajustados entre las candidatas **Xóchitl Gálvez** y **Beatriz Paredes**.

Que podrán presumir de una gran seguridad en el país durante la mañanera, de sus policías y operativos que nadie conoce porque según no les gusta presumir, pero el gobierno de Estados Unidos emitió una actualización en su alerta de viaje para México, focalizando su preocupación en seis estados: Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas y Zacatecas. Estos estados han sido catalogados con el nivel máximo de inseguridad debido al aumento de la delincuencia y secuestros.

Además, se aconseja reconsiderar los planes de viaje a otros siete estados, entre ellos Baja California, Chihuahua, Durango, Guanajuato, Jalisco, Morelos y Sonora. Aunque para la mayoría de los demás estados del país se recomienda viajar con precaución, sólo Campeche y Yucatán están señalados como destinos donde tomar precauciones normales.

La alerta detalla la extensa presencia de delitos violentos, como homicidios, secuestros y robos, en México, con limitaciones en los servicios de emergencia locales y restricciones de movilidad para los empleados del gobierno estadounidense. La actualización de la alerta refleja una colaboración en seguridad con el gobierno mexicano, aunque el embajador estadounidense, **Ken Salazar**, señaló que aún se requiere un mayor esfuerzo para garantizar la seguridad de los visitantes. ¿No será todo culpa de **Felipe Calderón** y sus secuaces?



Que la salida de **Zoé Robledo** de la contienda por la candidatura de Morena para la gubernatura de Chiapas dejó abierta la puerta para que en aquella entidad el nombramiento sea para una mujer y se avance en el cumplimiento del ordenamiento de paridad efectiva.

De acuerdo con fuentes de Regeneración Nacional, la designación tendría que ser para la legisladora **Sasil de León**, seguida del senador **Eduardo Ramírez** y el excandidato priísta en 2018, **Roberto Albores**. Lo único cierto es que la salida de **Zoé** desató una batalla interna que ganará el que más resista los golpes. Que está muy feo el ambiente.

Por cierto, nos cuentan que el diputado **Ignacio Mier** está anticipándose con una estrategia parecida a la del senador **Félix Salgado**, con sus guardadas proporciones; por lo que ha decidido comenzar a placear a su hija **Daniela Mier** en caso de que en Puebla toque la designación de una mujer como candidata, por tema de paridad.

El escenario es que, en aquella entidad, todos los aspirantes hasta el momento son hombres, llámense el legislador arriba nombrado, su primo y senador **Alejandro Armenta**, y el primo del finado **Miguel Barbosa, Julio Huerta**; de ahí que, si la disposición de la autoridad electoral obligara a nombrar a una candidata, el único que tendría un "Plan B" sería **Mier Velazco**. ¿Será?, como preguntan los viejos columnistas.